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Protokoll der Generalversammlung des Musikvereins Vogt vom 17.05.2023 
 
Vor dem Beginn der ordentlichen Generalversammlung am Mittwoch, 17.05.2023 im 
evangelischen Gemeindehaus in Vogt, spielte eine kleine Abordnung der Musikkapelle Vogt ein 
Musikstück bis die Versammlung um 19:09 Uhr startete. 
 
Ralf Euperle, der Versammlungsleiter, eröffnete die ordentliche Generalversammlung. Er 
begrüßte die Ehrenmitglieder, die passiven und aktiven Vereinsmitglieder, die Gäste, sowie 
Herrn Bürgermeister Smigoc und als Vertreter des Blasmusikkreisverbands Ravensburg 
Heribert Maier. Herr Euperle stellte auch fest, dass die Versammlung satzungsgemäß 
einberufen wurde, die Tagesordnung in der Einladung, im Gemeindeblatt sowie auf der 
Homepage bekannt gegeben wurde und die ordentliche Generalversammlung beschlussfähig 
ist. Zur Generalversammlung erschienen 62 Mitglieder. 
Im Voraus bedankte er sich auch bei Thomas Vogler und seinen Helfern, die an diesem Abend 
die Bewirtung übernahmen.  
 
Nach dem Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder berichtete Ralf Euperle über das 
Vereinsleben seit der letzten Generalversammlung, welches wieder sehr aktiv war. 
 
Es folgte ein Jahresrückblick durch den Bericht der Schriftführerin Elisabeth Schwarz, die ein 
Resümee über das vergangene Vereinsjahr zog und die Highlights ausführte. Die Highlights 
waren: Das Adventskonzert, die erste Probe mit dem neuen Dirigenten Andreas Vogler, das 
Musikfest in Alttann und der Stimmungsabend in Waldburg. 
 
Im Anschluss folgte der Bericht des Kassiers Max Haller. Herr Haller trug die wirtschaftlichen 
Zahlen des Vereins gekonnt vor. Das Geschäftsjahr wurde mit einem Gewinn abgeschlossen.  
 
Ebenfalls bestätigte Sebastian Beck, der zusammen mit Gerhard Hirscher die Kasse geprüft 
hatte, eine einwandfreie und korrekte Führung der Kassenbücher, sowie einen korrekten 
Kassenstand.  
 
Es folgte der Bericht der Jugendarbeit durch die Jugenddirigentin Tamara Fischer. Tamara 
Fischer berichtete der Versammlung, dass sich derzeit insgesamt 16 Kinder in 
Instrumentalausbildung befinden und es einen engen Austausch mit der Schule gibt. Ihr ist es 
auch sehr wichtig, dass die Musiklehrer den Unterricht direkt in Vogt anbieten. 
Anschließend berichtete sie von den Auftritten der Jugendkapelle. Die Auftritte waren unter 
anderem an St. Martin in Vogt und Unterankenreute, der Adventsmarkt in Vogt, die 
Jahreskonzerte in Vogt und Schlier, der Vorspielnachmittag und das Jugendkapellentreffen in 
Wolpertswende. 
Danach führte Tamara Fischer noch die Ehrungen für den D1 Kurs durch. Geehrt wurde 
Katharina Prechter, Lina Hirschbühler, Tabea Jäger (abwesend) und Niklas Grusser 
(abwesend). 



 

 

 
 

 
Nach dem Bericht über die Jugendarbeit kam der Bericht des Dirigenten. Andreas Vogler trug 
zum ersten Mal den Bericht als Dirigent des Musikvereins Vogt vor. Er gab einen Rückblick 
über den hektischen Übergang zwischen dem bisherigen Dirigenten Kaan Kara und ihm, über 
das Adventskonzert, die Vorbereitungen auf den Stimmungsabend und den Stimmungsabend 
selbst in Waldburg und die traditionellen Termine. 
Ebenso gab er auch einen Ausblick auf die kommenden Termine wie z.B. die Dorfkirbe, das 
Adventskonzert und auf eine Hochzeit.  
Andreas Vogler betonte auch in seinem Bericht, dass ihm die Jugendarbeit besonders wichtig 
ist und er hofft, dass diese auch in Zukunft weitergeführt und ausgebaut wird, sodass der 
Nachwuchs für den Musikverein gesichert sei. Außerdem bedankte er sich bei Tamara Fischer 
für ihr tolles Engagement. 
Dirigent Andreas Vogler ist mit dem jetzigen Bestand der Kapelle zufrieden und freut sich auf 
die weitere erfolgreiche Zusammenarbeit. 
 
Zu dem Punkt „Fragen und Aussprachen zu den Berichten / Entlastung“ gab es nur eine 
Anmerkung von Stefan Gresser, dass es überlegenswert sei, Geld anzulegen, da derzeit ein 
Sparbuch leider keine Zinsen bringt. 
Nachdem zu den einzelnen Berichten keine weiteren Fragen aufkamen, konnte Bürgermeister 
Peter Smigoc zur Entlastung der Vorstandschaft schreiten. Die Entlastung der Vorstandschaft 
wurde als Ganzes vollzogen und per Handzeichen abgestimmt. 62 Mitglieder stimmten für die 
Entlastung der Vorstandschaft. Es gab keine Gegen- bzw. Enthaltungsstimmen. Anschließend 
überbrachte Herr Smigoc Lob, Dank und Anerkennung der Gemeinde Vogt gegenüber dem 
Musikverein.  
 
Als nächster Tagesordnungspunkt standen die Neuwahlen vom Kassier, 2 aktiven Beisitzern 
und 1 passiven Beisitzer an. Nicht mehr zur Wahl stellte sich die aktive Beisitzerin Regina 
Stimpfl. Dafür stellte sich Michel Schmid für das Amt des aktiven Beisitzers zur Verfügung. 
Weitere Vorschläge gab es hierfür nicht.  
Max Haller (Kassier), Victoria Stober (aktive Beisitzerin) und Claudia Smigoc (passive 
Beisitzerin) stellten sich wieder zur Wahl.  
Die Durchführung der Neuwahlen übernahm Herr Smigoc bei den folgenden Ämtern: Kassier 
und den zwei aktiven Beisitzern. Die Durchführung der Neuwahl der passiven Beisitzerin 
übernahm Herr Ralf Euperle. 
Alle Posten wurden einstimmig in offener Abstimmung mit Handzeichen gewählt. Die Ämter 
setzen sich nun wie folgt zusammen: 
Kassier:   Max Haller 
Aktive Beisitzer:  Michel Schmid (neu) 
    Victoria Stober 
Passive Beisitzer:  Claudia Smigoc 
 
Herr Smigoc wünschte allen Gewählten alles Gute.  
 
Ralf Euperle bedankte sich bei Herrn Bürgermeister Smigoc für die Durchführung der 
Entlastung, der Neuwahlen und für die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde.  
Des Weiteren gab Ralf Euperle der Versammlung bekannt, dass der Verein leider vor kurzem 
eine passive Beisitzerin verloren hat. Die Beisitzerin musste ihr Amt aus persönlichen Gründen 
abgeben. Satzungsgemäß benötigt der Verein keinen Ersatz, da zum Zeitpunkt des Austritts 
der passiven Beisitzerin der Verein insgesamt 4 passive Beisitzer hatte und nur 3 passive 
Beisitzer benötigt. 
 
Es folgte der Tagesordnungspunkt „Ehrungen“. Der stellvertretende Vorsitzende des 
Blasmusikkreisverbandes Ravensburg Herr Heribert Maier konnte an diesem Abend gleich 29 
Ehrungen durchführen. 
 
Die Ehrennadel in Bronze für 10-jährige aktive Tätigkeit erhielten: 
Alexander Fischer, Manuel Hartel, Felix Jäger, Amelie Buemann (abwesend) 
 
Die Ehrennadel in Silber für 20-jährige aktive Tätigkeit erhielten: 
Franziska Fischer, Elisabeth Schwarz 
 
Die Ehrennadel in Gold und Urkunde für 30-jährige aktive Tätigkeit erhielten: 
Christine Gresser, Stefanie Hartel, Lucia Prechter, Klaus Schädler, Tobias Wetzel 
 



 

 

 
 

Die Ehrennadel in Gold mit Diamant und Ehrenbrief für 40-jährige aktive Tätigkeit 
erhielten: 
Ralf Euperle, Fridolin Jäger, Thomas Vogler, Frank Wetzel (abwesend) 
 
Die Ehrennadel in Gold mit Diamant und Ehrenbrief für 50-jährige aktive Tätigkeit 
erhielten: 
Erich Lander, Herbert Präg 
 
Die Ehrennadel in Gold mit Diamant und Ehrenbrief für 60-jährige aktive Tätigkeit erhielt: 
Anton Schorer 
 
Die Förderernadel in Bronze mit Urkunde für 10-jährige Tätigkeit erhielten: 
Reinhard Eggler, Gerhard Hirscher, Regina Stimpfl 
 
Die Förderernadel in Silber mit Urkunde für 15-jährige Tätigkeit erhielten: 
Alfred Haller, Rafaela Jacobs 
 
Die Förderermedaille in Bronze mit Urkunde für 10-jährige Tätigkeit erhielten: 
Ralf Euperle, Maximilian Haller, Elisabeth Schwarz 
 
Die Förderermedaille in Gold mit Urkunde für 20-jährige Tätigkeit erhielt: 
Herbert Präg 
 
Die Förderermedaille in Gold mit Diamant und Ehrenbrief für 25-jährige Tätigkeit erhielt: 
Thomas Vogler 
 
Die Dirigentennadel in Gold mit Urkunde für 20-jährige Tätigkeit erhielt: 
Andreas Vogler 
 
Zum Abschluss der Ehrungen bedankte sich Ralf Euperle im Namen der Vorstandschaft bei 
Heribert Maier für die Durchführung der Ehrungen und überreichte ihm ein kleines Präsent. 
 
Außerdem bedankte sich Ralf Euperle und Stefanie Hartel bei der Schriftführerin Elisabeth 
Schwarz für ihr großes Engagement für den Musikverein und überreichten ihr einen 
Blumenstrauß. 
 
Zu dem Punkt „Wünsche und Anträge“ gab der Versammlungsleiter Ralf Euperle einen kurzen 
Ausblick auf die bevorstehenden Termine.  
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gab, richtete Ralf Euperle seinen Dank an alle 
Besucher der Generalversammlung fürs Kommen aus, gratulierte nochmals den Wieder- und 
Neugewählten und lud zur Dorfkirbe 2023 ein und erklärte die Generalversammlung um 21:13 
Uhr diese für beendet.  
 
Protokollführer an diesem Abend war Elisabeth Schwarz. 


